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ABSTRAK 

 

Dian Sri Wayuni NIM: 1726143008 “Pengaruh Metode Bermain Peran 

Makro Terhadap Perilaku Prososial Anak kelas B Di RA Halimah 

Assa’diyah Buntaran Tulungagung” Jurusan Pendidikan  Islam  Anak  

Usia Dini  (PIAUD),  Fakultas  Tarbiyah  dan  Ilmu Keguruan,  Institut  

Agama  Islam  Negeri  (IAIN)  Tulungagung, Tahun  2018. Dibimbing oleh 

Germino Wahyu Broto, M. Si. 

Kata Kunci: Metode Bermain Peran Makro, Perilaku Prososial 

Para pendidik tentunya menginginkan anak-anaknya menjadi seorang 

yang peduli, empati, dan baik hati. Untuk menciptakan perilaku prososial seperti 

yang diharapkan oleh pendidik, maka harus di stimulus dengan pembelajaran 

yang sesuai dengan anak-anak sejak usia dini. Misalnya dengan mengajarkan 

perilaku berbagi dengan orang lain atau menolong sesama, karena pendidikan anak 

usia dini berperan penting dalam perkembangan anak, sebagai pondasi awal bagi 

anak sebelum memasuki jenjang pendidikan selanjutnya.  Untuk  itu,  lingkungan  

sekolah  terutama  guru  menjadi model dan pendorong perkembangan perilaku 

prososial, salah satunya dengan menggunakan metode bermain peran makro yang 

diterapkan ke dalam proses pembelajaran untuk menstimulasi perkembangan 

perilaku prososial anak. 

Penelitian ini didasarkan pada ketertarikan peneliti untuk mengetahui 

(1) adakah pengaruh metode bermain peran makro terhadap perilaku prososial 

anak kelas B di RA Halimah Assa’diyah Tulungagung. (2) adakah pengaruh yang 

signifikan metode bermain peran makro terhadap perilaku prososial anak kelas B 

di RA Halimah Assa’diyah Tulungagung. Tujuan dari penelitian ini untuk 

mengetahui ( 1 ) pengaruh metode bermain peran makro terhadap  perilaku  

prososial  anak  kelas B di RA Halimah Assa’diyah Buntaran Tulungagung. (2) 

pengaruh yang signifikan metode bermain peran makro terhadap  perilaku  

prososial  anak  kelas B di RA Halimah Assa’diyah Buntaran Tulungagung. 

Pendekatan  penelitian  ini  adalah  pendekatan  penelitian  kuantitatif  

dengan jenis  penelitian  eksperimen,  bentuk quasi experimental design dengan 

bentuk desain nonequivalen control grup design serta  menggunakan  metode  

pengumpulan  data  berupa checklist perilaku dan observasi. Populasi dalam 

penelitian ini adalah seluruh anak kelas B di RA Halimah Assa’diyah Buntaran 

Tulungagung. 
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Berdasarkan hasil analisis data diketahui: (1) Adanya pengaruh 

metode bermain peran makro terhadap  perilaku  prososial  sebesar 4,5. (2) adanya 

pengaruh yang signifikan metode bermain peran makro terhadap perilaku prososial 

anak dengan  hasil  penelitian P (0,000) ≤ I (0,05) pada taraf  signifikansi 5%.  

Maka  dapat  disimpulkan  bahwa  ada  pengaruh yang signifikan penggunaan 

metode bermain peran makro terhadap perilaku prososial anak kelas B di RA 

Halimah Assa’diyah Buntaran Tulungagung. 
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ABSTRACT 

 

Dian Sri Wayuni. Studen Registered Number: 1726143008 " The Effect of Role 

Playing Method of Macro toward the Prosocial Behavior to Children 

class “B” at the Islamic of children’s garden (RA) “Halimah 

Assa’diyah” Buntaran Tulungagung ". Department of the Islamic 

Education of Early Childhood (PIAUD), Faculty of Tarbiyah and 

Teaching Science, the Undergraduate Program of State Islamic Institute 

(IAIN) Tulungagung, in year 2018. Supervisor : Germino Wahyu Broto, 

M. Si.. 

Keywords : Role Playing Method of Macro, Prosocial Behavior 

This research was motivated by the educators would want their children 

to be a caring, empathy, and kindness. To create prosocial behavior as expected 

by educators, it must be primarily learning appropriate stimulus to children from 

an early age. For example by teaching behaviors to share with others or helping 

others. Early childhood education plays an important role in children's 

development, because as an early foundation for children before entering further 

education. To that end, the school environment, especially teachers became 

models and driving the development of prosocial behavior, one with a method of 

playing the role of macro that is applied to the learning process to stimulate the 

development of prosocial behavior of children. 

This research is based on the interest of researchers to determine (1) 

whether there is the effect of role playing method of macro toward the prosocial 

behavior to children class “B” at the Islamic of children’s garden (RA) “Halimah 

Assa’diyah” Buntaran Tulungagung. (2) whether there is significant  effect to the 

role playing method of macro toward the prosocial behavior of children class “B” 

at the Islamic of children’s garden (RA) “Halimah Assa’diyah” Buntaran 

Tulungagung. The purpose of this research to determine (1) there is effect on the 

role playing method of macro toward the prosocial behavior to children class “B” 

at the Islamic of children’s garden (RA) “Halimah Assa’diyah” Buntaran 

Tulungagung. (2) there is a significant effect on the role playing method of macro 

toward the prosocial behavior to children class “B” at the Islamic of children’s 

garden (RA) “Halimah Assa’diyah” Buntaran Tulungagung. 

The approach of this research is a quantitative research approach to the 

type of experimental research, the form of quasi-experimental design with a 

control group nonequivalen design shape design and using methods of data 
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collection in the form of a checklist of behavior and observation. The population in 

this research were all children of class “B” at the Islamic of children’s garden 

(RA) “Halimah Assa’diyah” Buntaran Tulungagung. 

Based on the results of data analysis known : (1) There is the effect of role 

playing method of macro toward the prosocial behavior in the amount of 4,8. (2) 

There is significant  effect to the role playing method of macro toward the 

prosocial behavior of children with the research results of P (0,000) ≤ I (0.05) at 

the 5% significance level. It can be concluded that there is significant effect the 

use of role playing method of macro toward the prosocial behavior to children of 

class “B” at the islamic of children’s garden (RA) “Halimah Assa’diyah” 

Buntaran Tulungagung. 
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 الملخّص  

 

تأثٍر طرٌقة ألعاب دور . " 0ٕٖٙٔٗٓٓ1ٔ، سلُ دفتش اٌمُذ: دبان سري واٌونً

الماكرو على السلوك الإجتماعً الإٌجابً للأطفال فً الصفّ "ب" فً 

". لسُ اٌتؼٍُُ  روضة الأطفال "حلٍمة السعذٌة" بونتاران تولونج أجونج

اٌتشثُّخ واٌؼٍىَ اٌتؼٍُُّّخ، اٌدبِؼخ (، وٍُخ PIAUDالإسلاٍِ ٌٍطفىٌخ اٌّجىّشح )

. اٌّششف: خُشُِٕى واحُى 1ٕٔٓالإسلاُِّخ اٌحىىُِّخ تىٌىٔح أخىٔح، سٕخ 

 ثُشوطب، اٌّبخستُش.

 : طشَمخ أٌؼبة دوس اٌّبوشو، واٌسٍىن الإختّبػٍ الإَدبثٍ الكلمة الأساسٍّة

ْْ ّْ اٌّؼٍُّّٓ َشَذوْ لأثٕبئهُ أ تىىْ اٌشػبَخ،  خٍفُخ اٌجحث ِٓ هزا اٌجحث َؼًٕ إ

واٌتؼبطف، واٌٍطف. ٌخٍك اٌسٍىن الاختّبػٍ الإَدبثٍ اٌزٌ َُشخً ِٓ لجً اٌّؼٍُّٓ، 

ّٓ ِجىّشح. اٌّثبي ِغ تذسَس  ْْ َىىْ اٌتحفُز ٌٍتؼٍُُ إٌّبست ِغ الأطفبي ِٓ س َدت أ

اٌسٍىوُبد إًٌ ِتٕىّػخ اِخشَٓ أو ِسبػذح اِخشَٓ. اٌتؼشثُخ فٍ ِشحٍخ اٌطفىٌخ 

ٍَؼت دوسا هبِب فٍ ّٔى الأطفبي، لأّْ وّؤسسخ اٌّجىّشح ٌلأطفبي لجً دخىي اٌّجىّشح 

ِشحٍخ اٌتشثُخ اِتُخ. وٌزٌه، اٌجُئخ اٌّذسسُخ خبصخ أصجح اٌّؼٍّّىْ ّٔبرج واٌمُبدح فٍ 

تطىَش اٌسٍىن الاختّبػٍ الإَدبثٍ، واحذح ِغ طشَمخ أٌؼت دوس اٌّبوشو اٌتٍ تُطجَك 

 .طىس اٌسٍىن الاختّبػٍ الإَدبثٍ ِٓ الأطفبيإًٌ ػٍُّخ اٌتؼٍُُ ٌتحفُز ت

( ِب إرا وبْ تأثُش ٔهزا  اٌجحث اٌزٌ َستٕبد ػًٍ اهتّبَ اٌجبحثخ ٌّؼشفخ )

طشَمخ أٌؼبة دوس اٌّبوشو ػًٍ اٌسٍىن الإختّبػٍ الإَدبثٍ ٌلأطفبي فٍ اٌصفّ "ة" 

تأثُش  ( ِب إرا وبْٕفٍ سوضخ الأطفبي "حٍُّخ اٌسؼذَخ" ثىٔتبساْ تىٌىٔح أخىٔح. )

وجُشا ِٓ طشَمخ أٌؼبة دوس اٌّبوشو ػًٍ اٌسٍىن الإختّبػٍ الإَدبثٍ ٌلأطفبي فٍ 

اٌصفّ "ة" فٍ سوضخ الأطفبي "حٍُّخ اٌسؼذَخ" ثىٔتبساْ تىٌىٔح أخىٔح. وأهذاف 

( تأثُش ِٓ طشَمخ أٌؼبة دوس اٌّبوشو ػًٍ اٌسٍىن ِٔٓ هزا اٌجحث َؼًٕ ٌّؼشفخ )

فٍ سوضخ الأطفبي "حٍُّخ اٌسؼذَخ"   اٌصفّ "ة"الإختّبػٍ الإَدبثٍ ٌلأطفبي فٍ 

( تأثُش وجُش ِٓ طشَمخ أٌؼبة دوس اٌّبوشو ػًٍ اٌسٍىن ٕثىٔتبساْ تىٌىٔح أخىٔح. )

فٍ سوضخ الأطفبي "حٍُّخ اٌسؼذَخ"   الإختّبػٍ الإَدبثٍ ٌلأطفبي فٍ اٌصفّ "ة"

 ثىٔتبساْ تىٌىٔح أخىٔح.
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ٍّّ ِغ ٔىع اٌجحث اٌتدشَجٍ، وشىً  هزا ِذخً اٌجحث َؼًٕ  ِذخً اٌجحث اٌى

 nonequivalen control grupاٌتصُُّ َؼًٕ تصُُّ شجه اٌتدشَجٍ ِغ "

design .واستخذاَ طشق خّغ اٌحمبئك اٌتً تحتىٌ ػًٍ تفتُش اٌسٍىن وِلاخظخ "

ووبْ اٌسىّبْ فٍ هزا اٌجحث َؼًٕ خُّغ الأطفبي فٍ اٌصفّ "ة" فٍ سوضخ الأطفبي 

 تىٌىٔح أخىٔح."حٍُّخ اٌسؼذَخ" ثىٔتبساْ 

( وبْ تأثُش طشَمخ أٌؼبة دوس ٔاستٕذ ػًٍ ٔتبئح تحًٍُ اٌحمبئك اٌّؼشوفخ: )

( ووبْ تأثُش وجُشا ِٓ ٕ) ٘.ٗاٌّبوشو ػًٍ اٌسٍىن الإختّبػٍ الإَدبثٍ ِغ خٍّخ 

طشَمخ أٌؼبة دوس اٌّبوشو ػًٍ اٌسٍىن الإختّبػٍ الإَدبثٍ ٌلأطفبي ِغ ٔتبئح اٌجحث 

" " (ٓٓٓٓ "I" ≤ )(ٓ.ٓ٘ ػٕذ ِستىي اٌذلاٌخ )٘ ّْ ْْ َُخٍَص ػًٍ أ ٪. وَّىٓ أ

هٕبن ِىخىد تأثُش وجُش ِٓ طشَمخ أٌؼبة دوس اٌّبوشو ػًٍ اٌسٍىن الإختّبػٍ 

فٍ سوضخ الأطفبي "حٍُّخ اٌسؼذَخ" ثىٔتبساْ   الإَدبثٍ ٌلأطفبي فٍ اٌصفّ "ة"

 تىٌىٔح أخىٔح.

 

 


